



# Totem-serie NewTon L

*NewTon L series totems*

DESIGN MADE IN ITALY

Solide, kompakt und anpassbar: NewTon-Landscape-Totems haben eine Metallstruktur mit einer lackierten Eisenfrontseite und sind mit einem horizontalen professionellen Samsung SMART Signage Monitor ausgestattet. Diese Produkte verfügen über ein modernes Design und eine extrem kompakte Struktur, die für die Übertragung von Inhalten und Informationen in jeder Umgebung wie z.B. Ausstellungen, Museen, Showrooms, Unternehmensräumen, Flughäfen, Bahnhöfen und überall dort, wo sich viele Menschen aufhalten perfekt sind.

Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ einfach leiten. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Totems gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.

*Solid, compact and customizable: the NewTon Landscape totems are characterized by a metal structure with a painted iron front and are equipped with a professional Samsung SMART Signage monitor positioned horizontally.*

*They have a modern design and are composed of an extremely compact structure that makes them perfect for transmitting content and information in any environment such as exhibitions, museums, showrooms, corporate spaces, airports, stations, and wherever there is an important passage of people. Ready to use and easy to manage thanks to the Digital Signage “MagicInfo” software that allows you to manage the contents directly from your computer of one or more multimedia totems at the same time for ground or wall/ceiling fixing.*

# Totem-Serie **NewTon L**

*NewTon L series totems*

In Schwarz oder Weiß erhältlich  
*Available in black or white*



# Totem-Serie **NewTon L**

*NewTon L series totems*

<b>PRODUKTNAME</b> <i>product name</i>	<b>NewTon L 50</b>
<b>ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe)</b> <i>dimension (width, height, depth)</i>	126 x 189,5 x 10 cm
<b>BASIS</b>	128 x 80 cm
<b>GEWICHT</b> <i>weight</i>	~ 120 kg (ohne Basis) ~ 120 kg (base excluded)
<b>MONITOR</b>	50"
<b>TOUCH SCREEN</b>	/
<b>HARDWARE</b>	Player Samsung
<b>ANMERKUNGEN</b> <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron frame</i>

# Totem-Serie **NewTon L**

*NewTon L series totems*



Klebefolie  
*Adhesive film*



geformte  
Platte  
*Shaped panel*

## Personalisierung *Customization*

Unter den technologischen Lösungen stehen die Totems der NewTonL-Serie für die visuelle Kommunikation hervor mit vielen Möglichkeiten an Individualisierung durch den Einsatz von Dekorationen mit HD digitalen Grafiken auf formbare Klebefolie oder Platten.

Daher ist es möglich, das Frontglas des NewtonLs mit den gewünschten Grafiken zu personalisieren um ein Produkt zu bewerben oder um das Totem perfekt an einem bestimmten Ort einzusetzen.

Für eine dynamischere Anpassung ist eine Erstellung aus gedruckten und geformten Platten möglich, die leicht austauschbar sind, sodass Sie das „Kleid“ der Multimedia-Lösung ästhetisch verändern können.

*Newton L series totems stand out among the technological solutions for visual communication, offering space for customization using high definition digital graphic decorations on adhesive films or contoured panels.*

*It is thus possible to personalize the front glass of NewTon L with the desired graphics, so as to promote a product, or to fit the totem perfectly in a given location. For a more dynamic customization, it is possible to create printed and moulded panels, easy to substitute, in order to change the "dress" of the multimedia solution renewing it*



DominoSistemi Srl  
**T.** +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727  
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com](http://dominodisplay.com)

